

Ein Traum wird endlich wahr

Von unserem Mitarbeiter
DIETMAR SCHERF

WALDRACH. Seit 32 Jahren frönen begeisterte Frauen und Männer oberhalb des Ortes dem Spiel mit der gelben Filzkugel. Vor wenigen Monaten entschlossen sie sich zum Bau eines eigenen Vereinshauses an den bereits seit Jahren bestehenden drei Tennisplätzen.

Der Rohbau steht, das Dach schützt inzwischen vor Regen. Mit dem Innenausbau wird in Kürze begonnen. Vorsitzender Helmut Bräuer: "Für uns war der Bau des Vereinshauses eine große Herausforderung. Nach 12 langen Jahren der Planung und viel Bürokratie konnte im vergangenen Jahr der Grundstein gelegt werden."

Nach der Fertigstellung können die Spiele auf allen drei unterhalb liegenden Tennisplätzen endlich von der eigenen Terrasse aus verfolgt werden. Insgesamt wird das Haus 204 000 Euro verschlingen. Der Verein kann aber auf Zuschüsse vertrauen. So beteiligen sich die Ortsgemeinde mit 10 700 Euro, der Kreis mit 21 400 Euro und das Land mit 42 800 Euro. Bräuer: "An Eigenkapital investieren wir 35 000 Euro." Die Restsumme soll durch Darlehen beziehungsweise mit Eigenleistungen gedeckt werden.



Mit berechtigtem Stolz präsentieren sich einige Mitglieder vom "Tennisclub Ruwertal Waldrach" vor dem Rohbau ihres Vereinshauses. TV-Foto: Dietmar Scherf

Jugendturniere und Clubmeisterschaften

Als die Tennisabteilung innerhalb der SG Ruwertal e.V. 1975 gegründet wurde, dachte noch niemand an die heutige gute Entwicklung des Vereins. 1992 war er als "Tennisclub Ruwertal Waldrach" (TCR) selbstständig geworden. Zur Zeit zählt er rund 100 Mitglieder. 2006 nahmen neun Mannschaften an den Medenspielen teil, davon vier Jugendmannschaften.

Dass die Jugendarbeit im TCR Waldrach sehr erfolgreich ist, zeigt sich unter anderem an den Turniererfolgen. Nachwuchsgewinnung ist auch bei den Tennisfreunden eine wichtige Aufgabe. So haben sie sich in Waldrach eine Besonderheit einfallen lassen. "Seit einigen Jahren findet, übrigens in Kooperation mit der Regionalschule Waldrach, eine Tennis-AG statt", sagt Bräuer.

Hier können interessierte Kinder ersten Kontakt mit dem Tennissport knüpfen, ohne dass die Eltern sofort viel in die Ausrüstung investieren müssen. Schläger und Bälle werden gestellt und wer sich nach der AG für die Mitgliedschaft im TCR entscheidet, wird beim Wintertraining in der Halle noch finanziell unterstützt.

Wie im Jahr zuvor lag auch 2006 die Teilnehmerzahl der Tennis-AG bei rund 50 Kindern. Die Eltern werden von den Verantwortlichen Willi Sitte und Alois Wollscheid stets umfassend über die Aktivitäten informiert. Für die gute Jugendarbeit spricht auch das inzwischen etablierte und weit über die Grenzen der Region hinaus bekannte Ruwertal Jugend Tennisturnier.

Im vergangenen Jahr konnte es bereits zum elften Mal ausgetragen werden. Mit einer Teilnehmerzahl von 82 Jugendlichen aus 19 Vereinen ist das RJT eines der größten Jugendturniere der Region.

Im Laufe des Jahres bietet der Verein seinen Mitgliedern außer dem Tennissport zusätzlich Wanderungen, Zeltlager und Film-Abende für die Jugend, Ausflüge ins Schwimmbad sowie Clubmeisterschaften, Freundschaftsspiele, einen Neujahrsempfang und weitere Aktivitäten an.

Aktuelle Informationen zum Vereinsgeschehen finden alle Interessierten auf der Vereinshomepage unter www.tcrwaldrach.de